

ma libre, contengan estas páginas no poca sensualidad entre los vivos colores de sus escenas. (Orbi.)

ROSENTHAN, Léonard: *Memorias del rey de las perlas*.—Edit. Juventud, S. A. Barcelona. 1.^a edic. 1955. 175 págs. 60 pesetas.

«De nada a millonario», oímos decir. Así lo demuestra el autor en estas memorias, que consiguió con su propio esfuerzo el merecido nombre del «rey de las perlas». Ruso de nacimiento y comerciante de espíritu, se trasladó casi un niño a Francia,

donde comenzó comerciando con lotes heterogéneos adquiridos en almonedas y casas de venta. Estas actividades le introdujeron en el Club Internacional de Piedras Preciosas, iniciando su especialización en el fabuloso comercio de las perlas. Domina en la obra el optimismo y buen humor del autor como fruto de haber triunfado en la vida, humor que se advierte igualmente en los dibujos que ilustran el texto. Las abundantes anécdotas, algunas demasiado fantásticas, junto con tan azarosa vida, dan al relato el interés de una novela de aventuras. Sin reparos de importancia. Para todos. (Biblioteca y Documentación, Valencia.)

